

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 3. Januar 2017

## Neujahrsgrußwort der Bürgermeisterin

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

was für ein Jahr 2016. Was für eine Gemeinde: weltoffen, freundlich, hilfsbereit, improvisationsstark.

Zahlreiche Menschen sind auch 2016 als Flüchtlinge zu uns gekommen und sind nun neue Mitbürger unserer Gemeinde. Viele junge Leute sind dabei. Sie wollen unsere Gemeinde mit uns gestalten und nach vorne bringen.

Dies alles war und ist nur möglich, weil zahlreiche Bürgerinnen und Bürger selbst aktiv wurden, mutig angepackt haben und anpacken, geholfen haben und helfen. Ihr seid großartig.

Nach der Neubildung des Gemeindepardamentes im Frühjahr arbeiten wir stetig an der Weiter-entwicklung unserer Gemeinde weiter. Nach und nach nimmt das Neubaugebiet am Mainflächer Formen an und auch die Breitbandversorgung ist auf einem guten Weg. Die Sanierung des Bürgerhauses Zellhausen bzw. ein gemeinsames Rathaus stehen ganz oben auf der Agenda für das kommende Jahr.

2017 ist aber auch das Jahr der gesellschaftlichen Ereignisse. 40 Jahre Mainhausen, 40 Jahre Feuerwehr Mainhausen, 4. Internationale Chortage in Mainhausen, Beachparty und vieles ander mehr.

Ein Zitat von Johann Wolfgang von Goethe lautet: „Es ist nicht genug zu wissen – man muss auch anwenden. Es ist nicht genug zu wollen – man muss auch tun“.

In diesem Sinne wünsche ich mir für das kommende Jahr, dass Mainhausen weiter in eine positive Zukunft schreitet und dazu gehört auch ein gesundes, erfolgreiches und vor allem friedliches Jahr 2017 für uns alle.

Ihre Bürgermeisterin  
Ruth Disser